

Journal de Saint-Jo

Collège catholique Saint-Joseph
Saint-Just-Saint-Rambert
Septembre Octobre Novembre 2022 n°45

Edito

Ce numéro 45 vous propose une petite rétrospective de ce trimestre écoulé.

Bonne lecture.

J. Sagnard

Directrice de la publication : Madame Nicard

Rédacteur en chef : J. Sagnard

La version PDF est disponible à l'adresse suivante :

<http://saint-joseph42170.cybercolleges42.fr/etablissement/journal-du-college/>

JOURNEE INTEGRATION Niveau 6ème

Sur les bords de Loire s'est déroulée la journée d'intégration du niveau 6ème le vendredi 9 septembre 2022 de 9h à 16h30.



La guerre des Lulus en avant première nationale

Sous la conduite de Mesdames Lefranc et Desfonds, l'ensemble des élèves des classes de 6ème se sont rendus le lundi 14 novembre 2022 au Family Cinéma pour découvrir en avant-première ce film qui sortira seulement en janvier 2023. Cette avant-première a été proposé en lien avec les actions caritatives du Rotary Loire.

L'histoire du film :

« À l'aube de la Première Guerre mondiale, dans un village de Picardie, quatre amis inséparables, Lucas, Luigi, Lucien et Ludwig, forment la bande des Lulus. Ces orphelins sont toujours prêts à unir leurs forces pour affronter la bande rivale d'Octave ou pour échapper à la surveillance de l'Abbé Turpin... Lorsque l'orphelinat de l'Abbaye de Valencourt est évacué en urgence, les Lulus manquent à l'appel. Oubliés derrière la ligne de front ennemie, les voilà livrés à eux-mêmes en plein conflit. Bientôt rejoints par Luce, une jeune fille séparée de ses parents, ils décident coûte que coûte de rejoindre la Suisse, le « pays jamais en guerre »... les voilà projetés avec toute l'innocence et la naïveté de leur âge dans une aventure à laquelle rien ni personne ne les a préparés ! »



Canticum Novum

Dans le cadre d'heures dédiées à l'Éducation artistique et culturelle, les élèves de 3^oD vont préparer un spectacle de mise en voix de textes poétiques sur le thème de nos racines : « *Comment j'enracine mon histoire, ma mémoire et je les partage avec les autres ?* » À la manière d'un arbre dont les racines multiples s'ancrent et puisent leurs énergies dans différents terreaux fertiles, la troupe stéphanoise *Canticum Novum* avec cette nouvelle création : « *Aux Arbres* » va conduire les élèves de la classe de 3^oD en lien avec les cours de français et de musique à se questionner, à échanger et débattre sur les notions d'enracinements, de transmissions des générations, d'identités et d'espaces de vie partagés. Celle-ci se fera aussi par l'écoute de répertoires musicaux du bassin méditerranéen, du Proche et du Moyen Orient et de textes d'auteurs contemporains, la découverte de cultures et des pratiques orales et musicales. A la fin du projet, une rencontre en bord de scène à la salle de La Passerelle à Saint-Just Saint-Rambert est prévue pour tous les élèves des classes de Troisième pour faire passer l'élève spectateur à l'état d'artiste le jeudi 3 mars 2023 en après-midi et une séance ouverte au public est prévue le vendredi 3 mars 2023 en soirée à 20h30.

<https://www.canticumnovum.fr/>

<https://www.stjust-strambert.fr/evenement/aux-arbres-canticum-novum/>

Coup de coeur Livres du CDI :

***Les Enfants de la Résistance* : une série en huit tomes publié aux Editions Le Lombard**

L'histoire :

Dans un petit village de France occupé par l'armée allemande, trois enfants refusent de se soumettre à l'ennemi. Mais comment s'opposer à un si puissant adversaire quand on n'a que treize ans ?

Trois personnages :

François

François est un garçon âgé de 13 ans vivant à Pontain l'Écluse. Il vit dans une ferme tenue par son père. Quand la guerre éclata sa région ne fut par chance pas soumise au feu ennemi mais elle fut capturée par les boches. Il est farouche mais il mène sa propre résistance.

Eusèbe

Eusèbe est un garçon âgé de 13 ans vivant lui aussi à Pontain l'Écluse. Son père est professeur dans l'école du village. Eusèbe est le meilleur ami de François. Plus peureux que son comparse, il n'en démord pas de courage quand on en a besoin.

Lisa

Lisa est une fille âgée de 13 ans. Elle est originaire de Eupen, village germanophone de la Belgique. Elle fut recueillie par les parents de François. À cause de son accent allemand, elle a eu du mal à se faire apprécier des villageois.

Les auteurs

Vincent Dugomier et Benoît Ers, le scénariste et le dessinateur, qui avaient travaillé sur *"Muriel et Boulon"* et sur *"Hell School"*, se retrouve de nouveau ensemble pour *"Les enfants de la résistance"*. À mi-chemin entre *Le Journal d'Anne Franck* et *Le Tombeau des Lucioles*, cette série leur a déjà valu un prix à Angoulême.

